

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



IBA EN SU  
CARRO BMW

# CAZAN A

# 'EL PATO'

Pareja lo mandó a matar por sospechar que asesinó a su hijo, dijeron familiares

### REDACCIÓN

CDMX.- "El Pato" pagó con su vida ser el sospechoso de haber matado hace tiempo al hijo de una pareja de narcomenudistas, la noche de este viernes en la alcaldía Iztacalco.

A las 22:43 horas, el joven, quien se dedicaba a vender animales para santería, manejaba su automóvil BMW ne-

gro y con permiso provisional por la calle Miguel García, en la colonia Los Picos de Iztacalco.

Cuando circulaba en el cruce con el Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso otro automovilista se le emparejó y le disparó directamente, por lo que "El Pato", de 19 años, perdió el control y chocó contra un poste.

FUE MORTAL. Paramédicos acudieron al punto para tratar de reanimar a Daniel Sánchez Muñoz, pero había fallecido al instante de recibir al menos un impacto de arma de fuego.



Una vez acordonada la escena criminal, familiares del occiso refirieron a los agentes de la policía capitalina que el joven había sido amenazado en varias ocasiones por una pareja que lo acusaba de haber asesinado a su hijo.

Los deudos identificaron a Salvador Arenas "El Chanot" y a María del Pilar

"La Chata" como quienes mandaron a matar a "El Pato"; aseguraron que son vendedores de droga en la Unidad Habitacional La Tropa.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realizaron las diligencias en el lugar para dar con el conductor responsable del homicidio, de quien no se proporcionaron características ni del vehículo en el que escapó.

Agentes investigan el móvil que apunta a la pareja de narcomenudistas, sin embargo, no se dio a conocer cuándo ocurrió el asesinato de su hijo, por quien habrían cobrado venganza.

El autor material del homicidio de "El Pato" no había sido detenido.



'El Chanot' y 'La Chata' fueron señalados de narcomenudistas.

**19**  
**AÑOS**  
tenía Daniel Sánchez Muñoz, quien se dedicaba a vender animales para rituales de santería. El conductor que le disparó no fue aprehendido.





EN EL VEHICULO QUE HORAS ANTES CAMBIARON POR OTRO

# Asesinan a vendedor de autos y a su esposa

**ELOY LINARES**

Un vendedor de autos, a quien vecinos señalaron de también dedicarse a actividades ilícitas, y su esposa fueron ejecutados cuando llegaban a su domicilio en la alcaldía Venustiano Carranza, la noche de este jueves. Familiares sospechaban que el responsable fue el sujeto, también llamado Alejandro, a quien horas antes le cambiaron un vehículo Sonic por el Jetta en el que los mataron.

Cuando se estacionaban, Alejandro y María de Lourdes, de 42 y 43 años respectivamente, recibieron varios impactos de bala en la calle Oriente 156 esquina con Norte 13, en la colonia Moctezuma II Sección; el hombre, investigado en 2018 por daño a propiedad ajena, regresaba de ir a dejar a su suegra a su vivienda.

**EL SOSPECHOSO.** El hermano del occiso declaró que el culpable puede ser el sujeto a quien le cambió el vehículo la mañana del mismo jueves, en una transacción que se llevó a cabo en el municipio de Nezahualcóyotl del Estado de México.

Aunque fueron dos sujetos los que se acercaron a la pareja a bordo del automóvil, sólo uno disparó.



**MOTOCICLISTA TIENE  
AMARGO FINAL**

Al ir en sentido contrario por la avenida Ferrocarril Hidalgo, alcaldía Gustavo A. Madero, un biker fue atropellado por un automóvil a exceso de velocidad. El motociclista salió proyectado, en la colonia Bondojito, y al caer su casco se reventó; al parecer entregaría una caja de dulces.





■ El motociclista, quien no portaba casco, falleció por una contusión en la cabeza.

**187**  
MOTOCICLISTAS  
HAN FALLECIDO  
EN HECHOS DE TRÁNSITO EN  
EL VALLE DE MÉXICO  
DURANTE 2023

## NITAN BALBUENA PARA EL JINETE

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Sobre la banqueta y debajo de un árbol quedó el cuerpo de un motociclista que falleció tras perder el control de su vehículo.

Alrededor de las 8:00 horas de ayer, el hombre avanzaba sobre los carriles laterales del Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso con dirección hacia San Lázaro, en la Alcaldía Venustiano Carranza.

Metro, antes de llegar al cruce con la Calzada Ignacio Zaragoza, en la Colonia Jardín Balbuena, fue

que perdió el control de su motocicleta.

Por la velocidad que llevaba terminó por impactar contra la base de un árbol.

Por el golpe y debido a que no portaba casco, falleció a causa de la contusión en la cabeza.

Su cuerpo quedó boca abajo y cerca del árbol.

Hasta el punto llegaron policías capitalinos quienes resguardaron el cadáver del hombre quien no fue reconocido en el sitio.

Luego de un par de horas, los peritos de la Fiscalía capitalina arribaron al sitio para levantar el cadáver del motorista para llevarlo a la morgue.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS